

PHILATHEK - Verlagsauslieferung für Sammlerkataloge

PHILATHEK Verlagsauslieferung

Staecker, Dieter (Dick) Canadian Permit Postage Stamp Catalogue

Preis pro Einheit (Stück): €67.00



Staecker, Dieter (Dick) Canadian Permit Postage Stamp Catalogue

4th Edition 2016, (KGV/VI), Canada (Victorian), Catalogues, Exhibits, Postal History

The Canadian Permit Postage Stamp Catalogue, Fourth Edition, is a major enhancement of the Third Edition, which was released in 2007. Continuing to build on the improvements brought about by advances in computer technology that characterized the huge differences between the Second and Third Editions, the Fourth Edition continues the excellent layout work and includes a significant number of new illustrations. A special feature of the Fourth Edition is a 20-page section showing complete covers, cards and wrappers in full colour to demonstrate the variety of colour, size and layout of bulk mailing permit items printed over the years. Some catalogue numbers of the more recent permits listed in the Third Edition have been changed in

the Fourth Edition to improve and simplify the catalogue. No further renumbering is anticipated in the future. The catalogue has grown from the 178 pages of the Third Edition to 243 pages in the Fourth. As in the previous editions, all main permit types have been priced and many valuations have increased. All information obtained in dealer stock and auctions has been considered. Earlier items on complete cover or card are extremely scarce. In addition to the permit indicia many old envelopes, cards and catalogue covers have advertising illustrations and/or text and are thus of increased interest to postal history and social history collectors. After immigrating to Canada from Germany via Australia and settling down, Dick Staecker resumed his childhood hobby of stamp collecting. While looking over some postal stationery at a stamp show, a dealer gave him a box of Canadian permit mail for free, saying he could not sell 'this junk'. The 'junk' looked quite interesting since it was properly used through the mail with postage paid, the denomination in the indicia and old advertising on the covers. Finding that there was no detailed listing of permit indicia, Dick decided to do the job himself. By 1987 he was able to publish his first Canadian Permit Postage Stamp Catalogue, 84 pages of information essentially new to Canadian philately. The 1996 second issue of the Canadian Permit Postage Stamp Catalogue, at 118 pages, brought many improvements in design, layout and additions. In the last two years Canada Post has introduced postal permits that contain illustrations within the indicia, and in late 2015 the names of two of the primary services which use permits, Addressed and Unaddressed Admail, were changed to "Neighbourhood Mail" and "Personalized Mail" respectively. These changes have generated significant interest among collectors and make it very likely that a Fifth Edition of the catalogue will appear in due course. Canadian Permit Postage Stamp Catalogue, by Dieter (Dick) Staecker, 2016. Spiral bound, 243 pages, 8.5x11, black and white with a 20-page colour section.

Staecker, Dieter (Dick) Kanadischer Briefmarken-Katalog

Der Canadian Permit Postage Stamp Catalogue, 4. Auflage, ist eine wesentliche Verbesserung der dritten Auflage, die 2007 veröffentlicht wurde. Sie baut weiterhin auf den Verbesserungen auf, die durch Fortschritte in der Computertechnologie hervorgerufen wurden, die die enormen Unterschiede zwischen der zweiten und dritten Auflage charakterisierten. Die vierte Ausgabe setzt die hervorragende Layoutarbeit fort und enthält eine erhebliche Anzahl neuer Illustrationen. Eine Besonderheit der vierten Ausgabe ist ein 20-seitiger Abschnitt, der vollständige Umschläge, Karten und Umschläge in Farbe zeigt, um die Vielfalt der Farben, Größen und Layouts von Massenversandgenehmigungen zu demonstrieren, die im Laufe der Jahre gedruckt wurden. Einige Katalognummern der neueren Genehmigungen, die in der dritten Ausgabe aufgeführt sind, wurden in der vierten Ausgabe geändert, um den Katalog zu verbessern und zu vereinfachen. Eine weitere Umnummerierung ist in Zukunft nicht mehr zu erwarten. Der Katalog ist von 178 gewachsenen Seiten der dritten Ausgabe bis 243 Seiten in der vierten. Wie in den vorherigen Ausgaben wurden alle Hauptgenehmigungsarten bewertet und viele Bewertungen wurden erhöht. Alle in Händlerbeständen und Auktionen erhaltenen Informationen wurden berücksichtigt. Frühere Gegenstände auf vollständigem Umschlag oder Karte sind äußerst selten. Zusätzlich zu den Genehmigungsangaben enthalten viele alte Umschläge, Karten und Katalogumschläge Werbeillustrationen und / oder -texte und sind daher für Sammler von Postgeschichte und Sozialgeschichte von erhöhtem Interesse. Nachdem Dick Staecker aus Deutschland über Australien nach Kanada eingewandert war und sich dort niedergelassen hatte, nahm er sein Kindheitshobby des Briefmarkensammelns wieder auf. Während er sich bei einer Briefmarkenausstellung ein Briefpapier ansah, gab ihm ein Händler kostenlos eine Schachtel mit kanadischer Genehmigungspost und sagte, er könne „diesen Müll“ nicht verkaufen. Der "Müll" sah ziemlich interessant aus, da er ordnungsgemäß per Post mit Porto, Stückelung in den Angaben und alter Werbung auf den Deckblättern verwendet wurde. Als Dick feststellte, dass es keine detaillierte Auflistung der Genehmigungsangaben gab, beschloss er, die Arbeit selbst zu erledigen. 1987 konnte er seinen ersten kanadischen Briefmarkenkatalog für Genehmigungen veröffentlichen, 84 Seiten mit Informationen, die für die kanadische Philatelie im Wesentlichen neu sind. Die zweite Ausgabe des kanadischen Briefmarken-Katalogs für Genehmigungen von 1996 mit 118 Seiten brachte viele Verbesserungen in Bezug auf Design, Layout und Ergänzungen. In den letzten zwei Jahren hat Canada Post Postgenehmigungen eingeführt, die Abbildungen innerhalb der Angaben enthalten. Ende 2015 wurden die Namen von zwei der primären Dienste, die Genehmigungen verwenden, adressierte und nicht adressierte E-Mails, in "Nachbarschaftspost" und "Personalisierte Post" geändert " beziehungsweise. Diese Änderungen haben bei Sammlern großes Interesse geweckt und machen

es sehr wahrscheinlich, dass zu gegebener Zeit eine fünfte Ausgabe des Katalogs erscheint. Canadian Permit Postage Stamp Catalog, von Dieter (Dick) Staecker, 2016. Spiralgebunden, 243 Seiten, 8,5 x 11, Schwarzweiß mit einem 20-seitigen Farbabschnitt.

Quelle: Verlagsinfo

[Lieferanteninformation](#)

Kundenrezensionen: Für dieses Produkt wurde noch keine Bewertung abgegeben.

Bitte melden Sie sich an, um eine Rezension über dieses Produkt zu schreiben.